

SHK Essen

Startschuss für die Messe der Macher

Dienstag, 06.03.2018

Heute startet die viertägige Fachmesse für Sanitär, Heizung, Klima und erneuerbare Energien SHK Essen. 570 Aussteller aus 18 Nationen präsentieren ihre Produkte und Neuheiten. Schwerpunkt sind in diesem Jahr laut Veranstalter unter anderem digitale und energieeffiziente Lösungen für Bad, Heizung und Klimatisierung. Das Angebot orientiert sich dabei stark an den Bedürfnissen des Handwerks.

„Es gilt heute wie auch in Zukunft Innovation und fachliche Pragmatik zu vereinen. Die fortschreitende Digitalisierung ermöglicht es in immer perfekterer Form, Produkte und Dienstleistungen an Endkunden heranzutragen“, so Hans-Peter Sproten, Hauptgeschäftsführer im Fachverband SHK NRW, der ideeller Träger der Fachmesse ist. „Die SHK Essen als einzigartige Branchenplattform in Westdeutschland bietet beste Rahmenbedingungen für den so wichtigen gemeinsamen Austausch. Anbieter und Anwender haben hier die Möglichkeit, Neuheiten in Augenschein zu nehmen, Kooperationen, auch in Bezug auf Digitalisierung und Vernetzung, einzugehen und unmittelbar Geschäfte abzuschließen.“

Die Sanitärindustrie ist zur SHK Essen in den Hallen 6, 9, 10, 11 und 12 vertreten. Ein Trend ist die Entwicklung des Bades zur Wohlfühloase: Natürliche Materialien, warme Farben und wohnliche Accessoires verbessern die Aufenthaltsqualität. Aktuell sind darüber hinaus generationengerechte Bäder.

Startschuss für die Messe der Macher